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          Цель данной работы – разработка автоматизированной системы управления перемещением и работой осветительного оборудования театрального софита. Задачи, решаемые в ходе написания выпускной квалификационной работы: проектирование электропривода подъема с выбором всех комплектующих; выбор осветительной аппаратуры; изучение специфики управления осветительной аппаратуры с использованием для этих целей сетевого протокола DMX512; разработка системы управления спроектированным светотехническим комплексом; создание графического интерфейса для управления светотехническим комплексом.
В результате работы был спроектирован электропривод подъёма на базе преобразователя частоты MDX61B 0040-5A3-4-00, с использованием червячного мотор-редуктора и управлением по положению. Был изучен протокол передачи данных DMX и выбран ряд осветительных DMX-приборов производства Proton Lighting, имеющие такие функции, как плавная смена цвета широкого спектра, регулирование яркости и угла раскрытия луча, функции строба и многие другие. При помощи системы супервизорного управления и сбора данных MasterSCADA с использованием протокола коммуникации Modbus была создана система управления комплексом с графическим интерфейсом.
        

        
          The purpose of this work is the development of an automated control system for the movement and operation of theater light bridge. The includes tasks of the final qualifying work: projecting of electric motor drive with components; selection of lighting equipment; exploring the specifics of lighting control using the DMX512 protocol; development of the complex control system; creation of the graphical interface for controlling the complex.
As a result of the work, a lifting electric drive was projected based on the MDX61B 00400-5A3-4-00 frequency converter, using a worm gear motor and position control. The DMX data communications protocol was explored and some Proton Lighting DMX-device were selected. The device have features such as smooth wide-color change, dimmer, strob and many others. A complex management system with a graphical interface was created using the MasterSCADA supervisory control and data acquisition system and Modbus communication protocol.
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